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QUE 1644

Question écrite urgente 
23 600 tulipes varoises aux Automnales en pleine urgence 
climatique ! 

Alors que la COP26, 26e conférence annuelle de l’ONU sur le climat, bat 
son plein à Glasgow. Alors que le canton de Genève a décrété l’urgence 
climatique en décembre 2019. Alors que la stratégie climatique cantonale a 
été révisée dans le cadre du plan climat cantonal 2030 – 2e génération. Alors 
que ce dernier comprend des objectifs plus ambitieux qui seront atteints grâce 
à des mesures concrètes et à l’implication de l’ensemble des acteurs et 
actrices du territoire (collectivités publiques, partenaires du secteur privé, 
ainsi que la population). Alors que nous sommes en pleine urgence 
climatique et environnementale. Alors que nous vivons l’érosion de la 
biodiversité… 

…les Automnales se réjouissent d’accueillir 23 600 tulipes en provenance 
du Var ! 

 

Dans ce contexte, je remercie le Conseil d’Etat de répondre à la question 
suivante : 

Comment le Conseil d’Etat analyse-t-il l’adéquation entre le transport 
et l’exposition de 23 600 tulipes du Var aux Automnales et les objectifs 
ambitieux de son plan climat 2e génération ? 
 


